

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah penulis lakukan, penulis menarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Sebagaimana tertuang dalam buku *Yang Hilang dari Kita: Akhlak*, Muhammad Quraish Shihab berpandangan bahwa pendidikan karakter merupakan hal yang sangat penting untuk diimplementasikan dalam kehidupan bermasyarakat dalam rangka memperoleh puncak keimanan dan keharmonisan. Pendidikan karakter merupakan manifestasi dari salah satu tujuan Nabi Muhammad SAW. diutus oleh Allah SWT., yakni untuk menyempurnakan akhlak. Oleh karena itu, dalam pelaksanaan pendidikan karakter hendaknya memperhatikan nilai-nilai kemuliaan yang bersumber dari ajaran nabi Muhammad SAW.
2. Pendidikan karakter sangat penting untuk diterapkan karena dengannya terciptalah akhlak bangsa yang mulia, dan akhlak inilah yang menjadi sumber kedamaian dan keharmonisan tatanan kehidupan. Pendidikan karakter hendaknya mulai dilaksanakan pada jenjang Madrasah Ibtidaiyah (MI). karena Madrasah Ibtidaiyah (MI) merupakan lembaga pendidikan dasar Islam pertama dimana seseorang memperoleh pengetahuan dan nilai-nilai kebaikan yang akan terus ia bawa hingga ia dewasa, dengan diselenggarakannya pendidikan karakter kepada siswa, siswa dapat berperilaku baik sehingga kebaikan itu dapat diamalkan dalam kehidupan mereka sehari-hari.

B. Saran

Sebagai bahan pertimbangan bagi penulis lainnya, penulis menyarankan agar mengembangkan penelitian ini dengan menfokuskan pada objek penelitian yang berbeda, seperti pelaksanaan pendidikan karakter yang tertuang dari buku *Yang Hilang dari Kita: Akhlak* pada jenjang pendidikan yang lebih tinggi, baik di Madrasah ataupun di perkuliahan/Universitas.

C. Kata Penutup

Alhamdulillahirobbil'aalamiin, penulis menghaturkan syukur yang tiada terkira kehadiran Allah SWT. yang telah memberikan petunjuk, pertolongan, dan kemudahan dalam penulisan skripsi ini. Penulis juga sangat berterima kasih kepada dosen pembimbing yang telah berkenan memberikan bimbingan dan arahan dalam penulisan skripsi ini. Penulis juga sangat berterima kasih kepada keluarga dan para sahabat yang ikut memberi dukungan dan doa agar terselesaikannya skripsi ini.

Dengan rendah hati, penulis menyadari banyak kekurangan yang terdapat dalam skripsi ini, oleh karenanya berbagai masukan dan saran sangat penulis harapkan demi perbaikan penulisan berikutnya.

